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例   会   報   告               №17 2024 年 11 月 7 日 第 2962 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 宇賀神貴洋さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)    君が代   奉仕の理想 

             ソングリーダー 鹿妻 武洋さん 

 

◆ ロータリーの目的唱和   三品敏行さん 

 

 

◆ お客様紹介 

LIEN（株） 代表取締役社長 西岡美沙さん          

米山奨学生 ラシェドさん 

１年交換留学生 ウィルバー君 

 

◆ 乾  杯          日向野修さん 

 

 

◆ いただきます当番       加藤昌彦さん 

 

私の趣味なんですが、１０代から２０代前半までや

った趣味は、ビリヤードです。今ビリヤードという

と、ポケットの方を想像すると思いますが、私は４

つ玉およびスリークッションをやっていました。ポ

ケットと４つ玉は考え方が逆で、ポケットは自分で

白玉を打って、当たった先の玉がどこにいくかを考

えるのですが、４つ玉およびスリークッションは、

自分の玉が弾かれることを予想して打つ競技になり

ます。 

ですので、私はポケットは全然できません。苦手で
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す。どうしても自分の白玉がどこに行くのかを考え

てしまうので。 

ビリヤードの趣味はこの辺にしまして、今年の秋祭

りが１０月１２、１３日に行われました。私は祭運

営部会の部会長として、実行委員会で参加しました

ので、そちらの話をしたいと思います。 

祭り運営部会とは何かというと、屋台の運行の管理

をして、それから市民祭り等のパレード等の運用を

行います。本来ですと、秋祭りの実行委員長がいま

して、その下に部会長が５人６人いるという体制に

なるのですが、実行委員長をやってらっしゃった佐

川先生がお亡くなりになって、それ以降実行委員長

不在の状態です。その関係で、部会長会議が一番上

の会議となります。 

大変なのは、各屋台の道路使用許可申請書を提出す

る必要があります。今年は２７町分申請をしたわけ

ですが、それを私の方で一括で集めまして、書類を

もとに各屋台の運行経路や時間の確認を行います。

屋台がバッティングしないか、追い越さないか、そ

ういった確認を行います。そういった書類をもとに

警察に伺いまして、申請の許可をいただくというこ

とをやっておりました。そんないろいろな準備を行

った後、１２日に繰り込み繰り出しが行われました。 

この時は、目立った問題はなくできたんですが、泉

町でお払いがしてもらえなかったというハプニング

がありました。また、繰り込みの時間を早くしてく

れという要請があった関係上、全体で２５分くらい

早まりました。 

５時から繰り出しが行われたんですが、そのときに

突然の大雨で予定が省略され、保存会会長のあいさ

つがなくなりました。 

１３日の市民祭りになるわけですが、１０時から１

２時まで、ポリオ撲滅キャンペーンで皆さん出てい

ただきありがとうございました。 

市民祭りでは、初の試みとして、石橋町交差点から

下田町２丁目交差点の先まで、屋台をずらっと並べ

て展示を行いました。観光客の皆さんには好評だっ

たと聞いています。また、今年から力を入れたのが

インスタグラムの発信です。鹿沼ふるさと大使の金

子さんの協力で発信をしました。 

 

◆ 諸慶事祝  親睦活動委員会 湯澤 利浩さん 

本人誕生 

倉澤俊輔さん 福田智典さん 岩本泰史さん 谷田

部健太さん 金子昭彦さん 

 

結婚記念 

石原敬士さん 日向野博史さん 荻村武誠さん 小

林一彦さん 山崎良知さん 大塚政人さん 黒田雄

一さん 

 

 

配偶者誕生日 

大貫さん 野澤さん 高村さん 若林さん 岩本さ

ん 市田さん 川邉さん 

 

 

◆ 出席記念    出席委員会 野澤 充さん 

入会記念  小田部敏也さん 黒田雄一さん 人見

哲史さん 山崎良知さん 今井一也さん 野澤 充

さん 

 



◇ 会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 

 
皆さんこんにちは。 

今日は会長会務報告の前に皆さんにお諮りするこ

とがございます。 

12 月第１例会におきまして年次総会を開催いたし

ます。そこで次年度の会長エレクト、会長ノミニー、

次年度幹事、次年度会計、および７名の理事者を指

名いたします。それらの役職に立候補される方はい

らっしゃいますか？ 

いらっしゃらないようなのでクラブ細則にしたが

い指名委員会を設置いたします。本例会終了後、役

員推薦委員会を開催いたして指名委員会を設置しま

す。委員の方はご出席をお願いいたします。 

では会長会務報告に移ります。昨日、アメリカ大

統領選挙ではトランプさんが勝ったというニュース

が流れました。為替や株価など大きく変動する恐れ

があるので注視していた方は多いと思います。また

明日、11 月 8 日は地区ゴルフ大会が開催されます。

参加の皆様頑張ってください。ホストクラブ会長賞

もありますから期待してください。 

さて 11 月から財団月間が始まりましたので、財団

の寄付についてお話しします。 

財団の寄付についてはいろいろな種類があって分

かりにくい、という話を聞きます。そこでまず基本

を知っていただきたいと思います。財団には大きく

分けて恒久基金と年次基金、そしてポリオプラス基

金があります。今日は恒久基金と年次基金について

お話しします。 

恒久基金は事業に使われない財団の基礎となる基

金です。あまり注目されてませんが、ただいま絶賛

募集中です。年次基金と比べて財団の基礎になりま

すから、財団として規模を大きくするのに役立って

いると思います。皆さんは「〇〇財団」と聞くとど

んな団体を思い浮かべますか？ おそらくお金がた

くさんある、または資産がとても大きい組織、だと

思います。ロータリー財団も大きなお金があります

が、そのほとんどを寄付や事業で使います。ただ

我々が毎年寄付しますので総額は大きく変わらない

仕組みです。財団と呼ぶには不安定ですね。場合に

よっては財団の存続にかかわるかもしれません。そ

こで事業には一切使わない恒久基金が必要とされて

います。 

次に年次基金についてです。年次基金は毎年の事

業に使われる基金ですが、先ほどの話のように、毎

年集めたお金を全額使ってしまうと例えは悪いです

が自転車操業のようになりますから、2 年間プールし

て、3 年後に使うルールになっているようです。年次

基金には大きく3種類ありますが、（シェアシステム

とワールドファンドと重点分野を指定しての寄付、

になります）我々は一般的にシェアシステムに寄付

をします。シェア（分配）システムだと 3 年後に約

50％は各地区に戻され、約 50％はＷＦ（財団活動資

金）になります。 

時間差があって少し妙な感じがしますが、財団と

して大きな資金（資産）を維持するためには必要な

システムだと思います。 

以上、恒久基金と年次寄付についてお話ししまし

た。恒久基金への寄付は 1000 ドルを超えますとベネ

ファクターという称号になります。余裕がありまし

たらぜひベネファクターを目指してください。 

さて今年の財団寄付は年次寄付 150 ドル、ポリオプ

ラス 30 ドルを目標にしていますが、今月は年次寄付

150 ドルを優先して集めたいと思います。円安の影響

で厳密には 2万円を超えてしまいますが、2万円以上

を目標にしたいと思いますのでご協力ください。以

上で会長会務報告を終わります。 

◇ 幹事報告  幹 事  宇賀神康明さん 
 

 

１ 地区大会直前のため、鹿沼ロータリークラブへ

の市田ガバナー公式訪問が 11月 28 日から 12月 12 日

へ延期 

２ 次週 14 日の例会は、第 7 グループ池澤ガバナー

補佐訪問・第3回クラブ協議会です。委員長の皆様は

出席のほどよろしくお願いします。欠席の場合は副

委員長など必ず代理を立ててください。また、地区

大会で着用するロータリーテーマバッジ、ネクタイ

を、次週は着用してください。 

３ 第 7グループ池澤ガバナー補佐よりポリオ募金活

動報告と御礼 

４ 11 月ロータリーレート 1 ドル１５３円 

５ 役員推薦委員会を例会後開催します。 



◇ 委員会報告 

RLI 委員             日向野修さん 

 

RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）というもの

が、年に3回勉強会がありまして、主に会長、幹事に

なられる方を対象にやっています。私は、会長にな

る前の年に、コロナの前にパート 1、パート 3 と受け

ておりまして、ずっとパート2が受けられなかったも

のですから、今回受けて修了させていただきました。 

うちのクラブでも５，６人受けている方がいますけ

ど、この勉強会は非常にロータリアンにとって勉強

になると思います。まだ受けていない、パスト会長

や幹事を経験された方、今後会長幹事になられる方

にも受けていただきたいと思います。他のクラブの

方とも知り合いになれて、勉強になります。 

ほぼ一日缶詰になって、午前中 3時間、午後 3時間の

勉強会が3回あるんですが、順番はどれから受けても

いいそうです。パート3が最後ということもあるんで

すが、パート 3 から受けても問題ないです。ぜひ、3

年以上経った方なんかには、特に受けていただいた

方が勉強になると思います。すごくいい経験をさせ

ていただきました。星野さんが地区で委員なので、1

月 26 日からのでも、みんなに受けていただけるよう

に、お願いします。 

 

交換留学生        ウィルバー君 

 

ウィルバーです。今鹿商工に通っています。毎日、

友達と遊び、放課後にはバスケの練習があります。

毎日楽しいです。 

先週の金曜日と土曜日は、文化祭でした。私のクラ

スはアイスクリームの販売でした。ぜんぶ売れてよ

かったです。 

 

米山記念奨学会委員会      星高広さん 

１０月の米山月間におきましては、特別寄附金を多

くの方からありがとうございました。 

 

米山カウンセラー       藤田真澄さん 

米山奨学生           ラシェドさん 

 

最近私は研究に取り組んでいます。実験と分析はほ

とんど終わって、修論を書き始めました。１２月３

日に中間発表があります。実験も進んでいて、あと

１回、水道局と打ち合わせをして実験をする予定が

あり、来週中に行う予定です。 

そのほかに、日本語能力試験を来月受ける予定です。 

日本語能力試験は、外国人の日本語の能力を測るた

めの試験で、英語で JLPT といいます。試験には５段

階ありまして、Ｎ１からＮ５があって、１が一番上

です。日本の大学での勉強や、会社に入社するため

に必要な資格になっています。私は去年、Ｎ２を受

けて合格しまして、就職活動のとき、その結果をも

とにして応募しました。今回はＮ１の試験を受ける

予定で、それに向けて頑張って勉強しています。 

ちなみに、その試験日は１２月１日になってしまっ

て、地区大会とかぶってしまいました。 

米山奨学委員長の田島委員長に相談したら、試験の

方が優先なのでそちらを頑張ってくださいと言われ

ましたので、申し訳ありませんが、欠席させていた

だきます。しかし、１１月３０日のところで何か手

伝うことができたらと思っていますので、何か参加

させていただきたいと思います。 

 

◇ 本日のプログラム 
地区大会の準備、進捗状況について 

                倉松俊弘さん 

 

地区大会まであと３週間となり、いろいろな委員会

を開いております。今日は、登録委員会の日向野博

史委員長から、この登録委員会は、大会の受付等、

皆様にご協力いただくことが多々ありますが、今の



ところの進捗状況を、よろしくお願いします。 

 

登録・受付委員会 日向野博史さん 

地区大会の出席をよろしくお願いします。当日、受

付を手伝っていただく方に、声掛けをしようとして

います。よろしくお願いします。 

 

招待学生委員会 川邉 清さん 

現在、米山奨学生だけでも２１人、インタラクトに

至っては、先生も含めて３４人となっています。学

生を誘導するための人員が必要なので、駐車場等終

わった人にお願いしたいと思います。ご協力お願い

します。 

 

研修・祝宴・懇親会委員会 湯澤利浩さん 

細かな役割が与えられていますので、抜けがないよ

うに進めていきます。来賓の出欠がほぼ固まりまし

たので、作業を進めていきます。晩餐会の準備も進

めていきます。 

今後、各委員会との調整に入っていきますが、つい

たちの昼食の配膳下膳について、手の空いた方にお

手伝いをお願いしたいと思います。 

 

倉松さん 

自分が何をやるのか迷っている方もいると思います。

最終的に、各委員長副委員長は、14 日 6 時から、薬

王寺にて最終人員の確認をさせていただきます。そ

れが終われば、各人が、いつどこで何をするのかが

わかるようになります。各委員長は、準備の上臨ん

でいただければと思います。 

２５５０地区、会員が１５６２名と、かなりの人数

が来ると思いますので、皆さんのご協力をお願いし

ます。ご婦人についてもお願いいたします。 

 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

岩本泰史さん：②③⑤米山奨学生、イスラム・エムデ

ィ・ラシェド君、一年交換留学生、ウィ

ルバー君ようこそ。地区大会では、お二

人の協力もよろしくお願いします。 

宇賀神康明さん：⑤リアン株式会社西岡様 地区大会で

は大変お世話になります。ラシェド君、

ようこそ鹿沼ロータリーへ。ウィルバ

ー君、学園祭は楽しかったですか？ア

イス完売、よかったですね！ 

黒田雄一さん：①④ 

日向野修さん：⑤ロータリーリーダーシップ研究会の受

講が終了しました。皆さんもよい勉強会

なので、ぜひ受講してください。 

櫻井武彦さん：⑤市田ガバナー年度、2024-25 ガバナー

月信 Vol５を発行しました。皆さんぜひ

ご覧ください。 

大貫定之さん：③ 

加藤昌彦さん：⑤いただきます当番、ありがとうござい

ました。ハスラーにはなりきれませんで

した。 

小田部敏也さん：④ 

今井一也さん：④今後ともよろしくお願いします。 

谷田部健太さん：➁ 
 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

62 37 11 2 12 80.00％ 

 

◆ 点  鐘   会 長 岩本 泰史さん 

 

● 次回 11 月第 2 例会 11 月 14 日（木） 
  

※ ガバナー補佐訪問 

※ 第 3 回クラブ協議会 
      

場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

（ 発行責任者：鹿妻武洋 委員長：荻村武誠 ） 

 

◆ 11 月の移動例会日程 

 11 月の移動例会はございません。 

 例会は日光そばコンベンションホールで行いま

す。 

 

● 市田ガバナースケジュール 
 

◆ 2024－25 年度 市田ガバナー公式訪問 

 11 月 11 日 宇都宮さつきＲＣ 

         随行者 川邉さん・大貫さん 

11 月 13 日 今市ＲＣ 

         随行者 狐塚さん・高山さん 

11 月 14 日 小山ＲＣ 

         随行者 川邉さん・岡村さん 

11 月 21 日 足利西ＲＣ 

        随行者 日向野さん・小田部さん 

11 月 22 日 黒羽ＲＣ 

         随行者 川邉さん・人見さん 

          

◆ 24-25 年度 主要行事 

 11 月 06 日(水) 

 インターアクト合同会議 

11 月 8 日(金) 

 24-25 年度地区大会記念ゴルフ大会 

11 月 14 日(木) 

 25-26 年度第 2回ガバナー補佐研修 



11 月 15 日(金) 

 第 27 回地区親善野球大会前々夜祭 

11 月 17 日(日) 

 第 27 回地区親善野球大会 

11 月 23 日(土) 

 米山面接官オリエンテーション 

11 月 30 日(土) 

 2024-25 地区大会 会長・幹事会 研究会 

 RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 

12 月 01 日(日) 

 24-25 地区大会 本会議 

12 月 08 日(日) 

 2025 学年度米山奨学生選考試験 

12 月 15 日(日) 

 青少年交換第 2回オリエンテーション 

 

 

 

 


